

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2019-2020 | ロータリーは世界をつなぐ ROTARY CONNECTS THE WORLD

楽しいロータリークラブを実現しよう

2019.11.26(火) 第3160回 例会報告

会長…菊川 善明

例会日…火曜日(12:10)～群馬ロイヤルホテル

幹事…小林 洋樹

(第1回 昭和28年9月8日創立)

クラブ会報委員長…佐伯 一

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

編集者…神山 光永

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

森田高史ガバナー公式訪問



点鐘 菊川会長

ロータリーソング 「奉仕の理想」

司会 星野副幹事

ビジター

◎国際ロータリー 第2840地区

ガバナー 森田 高史 さん

第1分区 ガバナー補佐 石川 直美 さん

地区幹事 新井 良和 さん

地区副幹事 久保木雅彦 さん

地区副幹事 岸 慶音 さん

◎前橋ローターアクトクラブ

副会長 中野 美鈴 さん

片桐 正人 さん

◎前橋育英高等学校インターラクトクラブ

顧問 廣瀬 郁美 さん

◎米山奨学生 オウ ギョウソウ さん

◎前橋国際奨学生

バトゲレル ナイダンフー さん

セデッド バートル さん

プレブ オドンチメグ さん

感謝状贈呈 森田ガバナー



会長報告 菊川会長

- ・学校フェスタ実施報告
- ・地区補助金活用事業「バラ園パワーアッププロジェクト」実施報告

会長の時間 菊川会長

みなさんこんにちは。森田ガバナーを始めとする地区役員の皆様、本日は前橋ロータリークラブへの公式訪問ということで、ようこそお越しいただきました。

昨年より約1ヶ月遅い公式訪問ということで、首を長くしてお待ちしておりました。地区内のすべてのク

ラブをまわる公式訪問も今日の前橋クラブ、そして明日ガバナーのホームである伊勢崎クラブで完了すると聞いております。大変お疲れ様でした。

私は、会長エレクトになったぐらいから、地区的事業やセミナーに当然参加するようになって感じたのですが、森田さんは本当にロータリーを理解しているし、この後ガバナーの講演をいただきますが、非常にガバナーとしてやりたいことが明確だなあという印象を持っています。そんな森田さんから、「菊川さん、前橋クラブは地区的のフラッグシップクラブですよ」と言われました。森田さんは何気なく言ったのかもしれません、この言葉に私は次年度会長として大変緊張すると同時に、鼓舞されました。実はこの言葉が、後のクラブビジョンのひとつとなる「前橋クラブのアイデンティティを確立しよう」につながっていったのです。

この年度が始まって約5ヶ月が経ちます。おおよそ半分が過ぎた時期であり、ガバナー公式訪問という大きな節目を迎え、私の年度当初に皆様にお示しした会長の方針と目標がどの程度達成できているのか、ぶれていなかいか、チェックするいい機会であります。先ほどの役員懇談会、本例会、そして例会終了後のクラブ協議会で、私の敬愛する森田ガバナーに前橋クラブの現状を観てもらって、その観点からご助言をいただければと思います。そして地区の方針として頻繁に「双方向」という言葉が使われています。今日は地区の話もいろいろと聞かせて頂き、勉強になればと思っています。どうぞよろしくお願ひします。

幹事報告 小林幹事

1. 前橋6RC親睦ゴルフ大会の件

今週11月28日(木)に延期となっていました、前橋6RC親睦ゴルフ大会が赤城国際カントリークラブにて8:38スタートにて開催されます。出場予定の方は宜しくお願ひ致します。

2. 次回例会の件

次回、12月3日の例会は年次総会となりますので皆様の出席をお願いします。また11時より12月度の理事会を開催します。場所は群馬銀行本店です。

3. 次々回の例会の件

12月10日はクリスマス家族例会です。先日より出欠受付を開始しておりますのでお早目のご連絡をお待ちしております。

副幹事報告 星野副幹事

森田ガバナー公式訪問

前橋東RC、碓氷安中RC、桐生西RC

出席報告

会員数：122名 { 出席者 79名
欠席者 43名

本日出席率：68.10%

前々回訂正：82.61%

ニコニコBOX報告

■森田 高史ガバナー

■石川 直美ガバナー補佐…今日のガバナー訪問、よ

ろしくお願ひいたします。

■山田 邦子…RI 2840地区森田ガバナーの公式訪問を歓迎します。地区大会盛会おめでとうございます。

■菊川 会長…森田ガバナー、地区役員の皆様を歓迎して。

■山下 哲弘…11月20日より毎年恒例の年末ジャンボ宝くじが発売となっています。1等前後賞合せで最高10億円があたる大きなチャンスです。購入希望の方は、お配りのお申し込みシートに必要事項をご記入頂き、FAX下さればお届けにあがります。また、群馬県内で購入された宝くじの売上金の一部は群馬県の収入金となり、地域の貢献にもつながります。これを機会に、是非ご購入頂き、大きな夢をつかみましょう。

■大畠 孝弘…結婚記念の日に、大変きれいなお花をいただきありがとうございました。

■石塚 春彦…結婚記念日に素敵なお花をありがとうございました。

■増田 晋一…結婚記念日にすてきなお花をありがとうございました。仕事におわれ記念日を忘れていて、日頃のマイナスをおぎなうことができ、楽しい記念日を送る事ができました。感謝です。

■石原秀一郎…結婚記念日にきれいなお花をありがとうございました。

■金井 政人…結婚記念日にステキなお花をありがとうございました。

■丸山 研二…結婚記念のお花ありがとうございました。

■ガバナー講話 森田高史ガバナー



クラブ協議会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます